



Imanes terapéuticos

Paola Isabel Díaz Sánchez

Grado: 2

Grupo: A

interculturalidad

Sergio Jiménez Ruiz

Imanes terapéuticos

Medicina tradicional Terapias alternativas, electromagnéticas, enfermedades musculoesqueléticas.
- desde hace mucho tiempo se dice que los seres humanos somos imanes por que estamos prácticamente pegados a la tierra ya que está es la roca de óxido de magnesio.

Los imanes también son llamados imanes, pero estos tienen una cualidad la cual es que gracias a sus propiedades magnéticas en distintas formas estos ayudan a curar dolencias, rigidez de músculos y articulaciones, todo esto lo alivia de una forma inmediata.

En la clínica de Medicina Natural y Tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas se utilizan distintas terapias a las cuales se les denomina magnetoterapia se usa con aquellas enfermedades las cuales pues pueden ser específicas y la electromagnetoterapia que es cuando esta se especifica en algún dolor específico y pues lo que le ayuda mucho es su gran demanda de electromagnetismo.

El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo, y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales en salud.

Los imanes ejerce diversas influencias.

Se dice que muchos de los tratamientos ejercen a través del sistema circulatorio y pues esto además también a muchos más sistemas como podrían ser el osteoarticular, se dice que desde hace muchos años remotos, los imanes los usaban con fines curativos pero ellos determinaban que hay 2 polos los cuales son el norte y sur o bien también conocido positivo u negativo, estos actúan de una manera muy diferente uno de los grandes ejemplos para la radiación como por ejemplo el del polo norte puede controlar infecciones bacterianas y algunas veces llega hasta neutralizar a las células cancerígenas, en cambio el polo sur se ubica en un lugar y pues lo cura por que ayuda a bajar pues la inflamación que pues la persona lleva.

Bueno acá habla de que los imanes lo usaban para todas aquellas afecciones ortopédicas, traumatológicas y reumatológicas, pero pues cada uno tiene pues su ubicación o bien pues a que se enfoca más en poder curar pues todo lo que es esas enfermedades. Existen diferentes métodos para la colocación de los imanes los cuales fueron, polo norte va en la mano derecha y el polo sur en la mano izquierda, estas son las que curan las partes superior del cuerpo como podrían ser torax, columna cervical, y dorsal cara y cráneo, pero estas ayudan a curar a la artritis, artrosis en

hombros, como otro ejemplo también muy claro de los imanes es que el polo norte se pone debajo de la palma derecha y el del polo sur se pone debajo del pie derecho, pues todo esto tiene un fin el cual puede ser que cura a todas aquellas enfermedades laterales.

Otro paso o pues otro método de curar muy importante es la de poner en cada una de la planta de los pies una para que pues que pueden curar pues, lo que es las miembros me dije, como son la pelvis, columna, lumbosacra, genitales y prostata pues para los hombres.

algunos métodos adicionales en algunas enfermedades ortopedicas.

Pueden pues ser el sacrolumbalgia: está nos explica que se ponen de un lado a uno lado cada uno de los polos (entre la columna y por esto se ayuda pues bastante).

la ciatalgia: este pone el polo sur en el fémur y el norte en la planta de los pies

Cervicobranquialgia: este nos dice que se puede colocar el polo norte en la región cervical y el polo sur en la palma de las manos o bien en todo ese lado afectado. Cuando hay cesos en la espalda es necesario poner los imanes en el lugar afectado con este con el fin en que se pueda curar a aquellas dolores.

(Dr. Ulises sosa salinas y tec, s.f.)

Bibliografía

Dr. Ulises sosa salinas y tec, C. v. (s.f.). *terapeutica con imanes en afecciones del aparato locomotor*
. Obtenido de terapeutica con imanes en afecciones del aparato locomotor :
http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf